
LE FUTUR 

Futur proche Futur simple 

Voyager : 
Je vais voyager 
Tu vas voyager 
Il va voyager 
Nous allons voyager 
Vous allez voyager 
Ils vont voyager 

Voyager : 
Je voyagerai 
Tu voyageras 
Il voyagera 
Nous voyagerons 
Vous voyagerez 
Ils voyageront 

 
Vidéo sur le futur proche : 
https://www.youtube.com/watch?v=DMKojueiA94 
Vidéo sur le futur simple (verbes réguliers) : 
https://www.youtube.com/watch?v=hNp8a3fkYJU 
Vidéo sur le futur simple (verbes irréguliers) : 
https://www.youtube.com/watch?v=JPh0io4hClU 
 

Règle de formation  

Le futur proche :  
le verbe aller conjugué au présent + l’infinitif 
Le futur simple :  
radical formé à partir de l’infinitif pour les verbes réguliers + terminaisons (-ai, -as, -a, -ons, -ez, -ont) 
radical se terminant par –r pour les verbes irréguliers + terminaisons (-ai, -as, -a, -ons, -ez, -ont) 
 

Liste des verbes irréguliers  

- Les verbes qui se terminent par –re perdent le –e final 
Prendre / je prendrai  
Vivre / je vivrai  
Dire / Je dirai 
etc.  
 - 4 Verbes ont 2 R :  
Mourir / Je mourrai  
Courir / Je courrai  
Pouvoir / Je pourrai  
Voir / Je verrai  
-Les autres verbes ont un radical qu’il faut apprendre :  
Avoir / J’aurai  
Etre / Je serai  
Savoir / Je saurai  
Venir/ je viendrai  
Aller / J’irai  
Faire / Je ferai  
Devoir / Je devrai  
Vouloir / je voudrai  
Falloir / il faudra 
 

Sur l’emploi du futur proche et du futur simple 

 
Livre bleu p.226 
Livre marron p. 132 
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